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日時：２０１７年７月５日(水) ９：３０～ 

場所：ミーティングルーム 

 

 

 

 

 

 

 

１．会長あいさつ                                 

おはようございます。本日はお忙しいなか第２回運営委員会にお集まりいただきましてありがと

うございます。 

第１回運営委員会から今日までの行事をお伝えしたいと思います。 

６月７日に毎年恒例の交通校外委員会による交通安全教室が開かれました。あとで校外さんから

お話があると思いますので割愛します。 

６月２６日には喜多見小学校で成城警察署管内地域環境連絡協議会がありました。管内で、交通

事故でお亡くなりになった方についてのお話がありました。今年は上北沢で、交通事故でお亡くな

りになった方がいらっしゃいました。そこの甲州街道で、女性が深夜にタクシーから降りて甲州街

道を渡ろうとした際に車にはねられてそのままお亡くなりになったそうです。 

自転車店の鳴木屋さんのお話ですが、子どもを自転車の後ろに乗せたお母さんが、信号のない甲

州街道を横断し車にはねられる事故が昔から多く、鳴木屋さんは小さい頃、お父さんに連れられて

その悲惨な事故現場を何度も見に行かされ、お父さんに「よく見ておけ！本当に危ないんだぞ！」

と言われ育ったそうです。今も信号のない甲州街道を横断するお母さん方を見かけると「気をつけ

ろ！」と思わず怒鳴ってしまうそうです。甲州街道のように見通しが良いと思っているところでも

こういった事故が起きるので、皆さん気をつけていただきたいと思います。 

このところ年々自転車事故が増えています。世田谷区では小学校３年生以上でないと１人で自転

車には乗ることができません。１・２年生のうちはお母さんと一緒に自転車に乗ることになります

が、お母さんが子どもにヘルメットをかぶせてないことが多いようです。３年生になり、交通安全

教室でヘルメットを着用するよう教えられ、子ども達はそこで初めて「かぶらなくちゃ！」と思う

ようですが、やはり小さい頃からヘルメット着用する習慣がないとなかなか被らないそうです。 

小さいうちは、親と一緒にいるからいいかと思う方もいらっしゃるようですが、習慣をつける為

にも低学年、幼稚園の時からヘルメットはずっと付けていただくよう、よろしくお願いいたします。 

それから、これも毎年言っているのですが、自転車事故では乗っている方が加害者になることが

とても多く、加害者が子どもの場合には親が何百万も請求される事になるので、必ず保険に入って

いただくようお願いいたします。今年から区が推奨する自転車保険ができたそうです。年間数百円

で入れるそうなので、まだ加入されていない方は一度区役所に問い合わせてみてください。 

また、８月の後半に世田谷自動車教習所で夏祭りが行われます。そこでスタントマンを起用した
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スケアードストレート（事故再現型の自転車交通安全教室）が行われます。実際に目の前で自転車

と車がバンッと衝突するなど、ちょっと低学年は怖いと感じるかもしれませんが、そういったもの

を実際見ることは交通安全に結びつくと思います。お店もたくさん出ていますし無料ですので、ぜ

ひ参加していただければと思います。 

さて、７月１３日には家庭教育学級、第１回企画「スマホ・ケータイ安全教室」がありますので、

どうぞ皆さんご参加下さい。 

学校の予定では、７月１２日(水)に学校保健委員会がランチルームで開かれます。校医の三宅先

生より、最近流行っているおたふく風邪等のお話をしてくださると聞いておりますし、質問もでき

るそうなので、皆さんご参加いただきますようよろしくお願いいたします。 

最後になりますがもうすぐ夏休みです！子どもまつりに続いてラジオ体操、水泳教室、盆踊りな

ど、楽しいことがたくさんあります。 

暑さが厳しくなりますので、熱中症や夏風邪が心配されますが、子どもたちはもちろん、保護者

の方も体調管理に気をつけていただければと思います。楽しい夏休みをお送りください。 

今日は１学期最後の運営委員会です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２．校長先生あいさつ                               

おはようございます。 

このところすごく暑く、夜も寝苦しくなっています。体調を崩している子どももみられますが、

学校は残すところ１５日で夏休みになります。おかげさまで今のところ無事にいろいろな事が進ん

でいるかなと思います。 

今日、私から３つお話ししたいと思います。 

まず１つ目は、春の保護者会でもお話ししたと思いますが、疑問や心配事があった際は、学校に

聞いていただきたいということです。 

お母様方は仲が良いので情報伝達もとても早いです。ですが、その情報の出所が案外我が子だっ

たりし、お子さんから「Aちゃんて〇〇で大変なんだよ！」と聞くと、「Aちゃんて大変な子、A

ちゃんて大変な子」と噂がどんどん流れていってしまいます。でも子どもというのは、周りの大変

なことばかり話し、自分の事は案外言わなかったりします。ましてや自分の見たことじゃなくて聞

いたこと、そして他のクラス、他の学年の話だとますます信憑性が怪しくなっていきます。それを

鵜呑みにして「あの子は大変な子である」とか、「どこかのクラス、学年がいろいろ大変そうだ」

などと言うようなことが親御さん同士の間で広まった結果、人を傷つけてしまうこともあります。

人と比べたりして、自分の肯定感を高めても何も良いことはありません。自分の成長を自分で実感

してこそ人は伸びると思っております。 

子どもが言ったことが本当なのかどうか思うようなことがあれば、ぜひ学校に直接聞いていただ

きたいと思います。 

低中高の保護者会が終わり、担任達より、良かった点、課題の点などお伝えさせていただいてい

ると思いますが、何もない学校、何もない学級学年なんてありません。ですから私達は一生懸命そ

れを良いように肯定させるべく、努力をしておりますので、ぜひそこのところをご理解、ご協力い

ただいて、一緒に歩んでいただければと思います。 

２点目は嬉しい話だったのでお伝えしたいと思います。 

先日１年生の女の子が「私、上北沢小学校大好きなんだ！ママが PTAをやっていて、ママも上

北沢小学校に通っているんだよ！だから私も上北沢小学校に入学してよかったな。ママと同じ学校

だもん！」と話していました。そういうふうに子どもが思っていると言う事は、すごく素敵だなと
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思いましたし、PTA活動をやっていただいている皆さんも、ぜひ励みにして頑張っていただけれ

ばと思います。 

最後３つ目のお話ですが、７月１２日(水)に学校保健委員会があります。これは校医の先生がい

らして色々なお話をしてくださるのですが、昨年は薬剤師の先生が虫除け剤、虫刺されの薬につい

て、強さ、使い方など商品名を挙げて教えてくださいました。今年はおたふく風邪が流行っていま

すから、そういうお話や、紫外線対策のお話などをしていただけると思います。 

今養護の安達先生が、何が皆さんにタイムリーなお話なのかを考え、先生にお願いしているとこ

ろです。私もいくつか聞いて、すごく興味深いなと思っています。教職員も参加させていただきま

す。途中の入退室も大丈夫ですので、ぜひお時間を作って聞いていただければと思います。 

なお今年から眼科の校医の先生が代わられました。お名前が変わってないのでお気づきになられ

ていないかもしれませんが、福地先生のお嬢様に代わられました。それも含めてご案内したいと思

います。 

長くなりました。今日はよろしくお願いいたします。 

 

３．各委員会・役員会  活動報告と今後の予定（２０１７年５月１３日～７月５日）                                                                          

【  学 級 代 表 委 員 会  】 

＜ 活動報告 ＞  

５月１２日 第１回運営委員会 出席 

５月１３日 単Ｐ研修会 打ち合わせ 

５月１７日 ベルマーク運動説明会 出席 

５月１９日 ＰＴＡ総会 出席 

５月２０日 第２回定例会 開催 

６月 １日 単Ｐ研修会 打合せ 

６月 初旬 「リサイクルご協力のお願い」発行 

６月 ８日～１０日 リサイクル品回収 

６月１４日 「集めようベルマーク①」発行 

６月 中旬～下旬 「親睦会おたより」作成・配布 

７月 上旬 「単Ｐ研修会のご案内」「ひととき保育申し込み案内」校内配布 

７月 ５日  第２回運営委員会 出席 

 

 

 

 

＜ 今後の予定 ＞ 

７月１５日  第３回定例会 開催予定 

７月 中旬  ウェブベルマークご案内文書 配布予定 

９月  ６日  ベルマーク 収集予定 

９月１３日  ベルマーク 合同集計予定 

９月２０日  単位ＰＴＡ研修会 開催予定（14:30～ランチルーム） 

【  家庭教育学級委員会  】  

＜ 活動報告 ＞ 

５月１３日   第１回定例会 開催 

《親睦会開催クラス》 

６月２９日    ３－１，３－２，４－１，４－２ 

６月３０日    １－１，１－２，１－３，２－３ 
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５月１５日～１７日 第１回企画打ち合わせ 

５月１９日   ＰＴＡ総会 出席 

５月２３日   家庭教育学級情報交換会 出席（三茶しゃれなあどホール） 

５月２４日   第３回企画の講師 問い合わせ 

５月３１日   第１回企画「スマホ携帯安全教室」チラシ 全校配布 

６月 ９日   第３回企画の講師依頼 完了 

６月２７日   第２回企画の講師と打ち合わせ 

６月２９日   第２回定例会 開催 

７月 ５日   第２回運営委員会 出席 

＜ 今後の予定 ＞ 

７月１３日   第１回企画「スマホ・ケータイ安全教室」開催予定  講師㈱ＮＴＴドコモ 

１０月頃    第２回企画「(仮)姿勢教育セミナー」開催予定 

 １月頃   第３回企画「(仮)わが子が生き生き育つ家族のコミュニケーション」開催予定 

                

【  広 報 委 員 会  】 

＜ 活動報告 ＞   

５月１６日   第２回定例会 開催 

５月１９日   ＰＴＡ総会 出席 

５月２５日   写真掲載同意書集計作業・広報誌 配布作業 

５月２７日   運動会 取材 

６月 ７日   交通安全教室 取材 

６月２２日   広報誌前半チーム 打ち合わせ 

７月 ５日   第２回運営委員会 出席 

＜ 今後の予定 ＞ 

７月 ８日   広報誌第２号発行にむけて打ち合わせ・取材 

 １０月１４日   第３回運営委員会 出席予定 

 

【  役 員 選 出 委 員 会  】 

＜ 活動報告 ＞  

５月１９日 ＰＴＡ総会 出席 

６月１０日 第２回定例会 開催 

７月 ５日 第２回運営委員会 出席 

＜ 今後の予定 ＞ 

 ７月 初旬 第１回役選だより（会長推薦用紙）発行・回収 

９月保護者会 ２０１７年度役員選出スケジュール 連絡予定 

９月３０日 第３回定例会 開催予定 

 １０月１４日 第３回運営委員会 出席予定 
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【  交 通 校 外 委 員 会  】 

＜ 活動報告 ＞ 

５月１８日 第５ブロック小学校校外委員･地区･地域班担当者懇談会 出席 

５月１９日 ＰＴＡ総会 出席 

５月２７日 運動会パトロール 実施 

５月３１日  第１回交通安全母の会 出席(成城警察) 

６月 ７日  交通安全教室 開催 

６月２６日 成城警察署管内地域環境連絡協議会 情報交換会 出席 

７月 ５日 第５ブロック校外勉強会 出席 

７月 ５日 第２回運営委員会 出席 

＜ 今後の予定 ＞ 

７月 ６日 第２回母の会 出席予定（成城警察署) 

７月 ７日     青少年問題懇談会 出席予定 

７月 ８日 第２回定例会 開催予定 

７月２１日～２６日 ラジオ体操 開催予定 

８月２７日 ふれあいフェスタ 参加予定（世田谷自動車学校) 

９月 ７日 第３回母の会 出席予定（成城警察署） 

  

【  手作り広場実行委員会  】  

＜ 活動報告 ＞  

５月１９日 ＰＴＡ総会 出席 

６月 １日  全体会及び第二回定例会 開催 

７月 ５日 第２回運営委員会 出席 

＜ 今後の予定 ＞ 

９月 ９日 第３回定例会 開催予定 

 １０月 １日 第４回定例会 開催予定 

【  役 員 会  】 

＜ 活動報告 ＞ 

５月１３日     単Ｐ研修会打合せ 

５月１３日     区民センター運営協議会 総会 出席 

５月１６日     松沢地区委員会 出席 

５月１８日     世小Ｐ定期総会 出席 

５月１９日     第 1 回キャプテン会議 開催 

５月１９日     ＰＴＡ総会 招集 

５月２７日     運動会 

６月 １日     手作り広場実行委員会 全体会 出席 

６月 ３日     世小Ｐソフトボール大会参加（おやじの会） 

６月 ５日     ５ブロック会（千歳台小） 出席 

６月 ５日～１０日 あいさつ隊 参加 

６月 ７日     交通安全教室 参加 

６月 ７日     上北沢地区委員会 理事会 出席 

６月 ９日     世小Ｐ歓送迎会 出席 
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６月１１日     赤堤小ふれあいサンデー 参加 

６月１１日     新歓ＢＢＱ 参加 

６月１４日     副校長先生歓迎会 出席 

６月２０日     世小Ｐ世話人校打ち合わせ会 出席 

６月２０日     松沢地区委員会 出席 

６月２１日     役員ミーティング 

６月２１日     上北沢地区委員会 全体会 出席 

６月２３日     新ＢＯＰ連絡協議会 出席 

６月２４日     上北沢児童館 地域懇談会 出席 

６月２４日     審判講習会・第２回キャプテン会議 開催 

６月２６日 成城警察署管内地域環境連絡協議会 情報交換会 出席 

６月２６日     地域青少年委員交流会 出席 

６月２７日     役員会 

７月 １日     世田谷区青少年地区委員会合同研修会 出席 

７月 ３日～８日  あいさつ隊 参加 

７月 ５日     第２回運営員会 招集 

＜ 今後の予定 ＞ 

７月 ８日     こどもまつり 参加予定 

７月 ８日     風太郎フェスティバル第1回大人実行委員会 出席予定 

７月１０日     ５ブロック会（八幡山小） 出席予定 

７月１１日     松沢地区委員会 出席予定 

７月１２日     東京都青少年健全育成協力員研修会 出席予定 

７月１５日     松沢小子どもまつり 参加予定 

７月２１日～２６日 ラジオ体操 参加予定 

８月１９日     盆踊り 参加予定 

８月２２日     松沢地区 子どもの集い 参加予定 

９月 ４日～９日  あいさつ隊 参加予定 

９月１０日     風太郎フェスティバル 参加予定 

９月１３日     上北沢地区委員会 理事会 出席予定 

９月１９日     松沢地区委員会 出席予定 

９月２３日～２４日 おやキャン 参加予定 

９月２７日     上北沢地区委員会 全体会 出席予定 

９月３０日     避難所運営訓練 実施予定 

 １０月１４日 自由広場 参加予定 

 １０月２８日 手作り広場 参加予定 

 

４．審議事項                                   

 特になし 
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５．報告事項                                   

 あいさつ週間（役員会） 

6月５日（月）～6月１０日（金）保護者４２０名、地域の方 2９名に参加いただきました。 

7月は３日（月）～８日（土）まで実施予定、９月は４日（月）～９日（土）の予定です。夏休み

明けは忘れがちになってしまうかと思いますが、是非皆様の参加をお待ちしております。 

 ５ブロックバレーボール大会（役員会） 

６月２４日に審判講習会・第２回キャプテン会議が行われました。このキャプテン会議にて、１０

月２２日に開催される５ブロックバレーボール大会の組み合わせ抽選会が行われ、上北沢小学校は烏

山北小学校と対戦することが決まりました。皆様の温かい応援お待ちしております。 

また、バレー部では随時部員を募集しております。少しでも興味のある方はお近くのバレー部員に

お声をおかけいただき、是非体験にいらしてください。 

 世小Ｐソフトボール大会（役員会） 

６月３日に二子緑地にて世小Ｐソフトボール大会が行われました。上小おやじの会は５ブロッ

ク準優勝だったそうです。 

※世小Ｐ…世田谷区立小学校ＰＴＡ連合協議会（世田谷区の６２校の公立小学校が集まったＰ

ＴＡの総括組織）の略。ソフトボール大会・バレーボール大会（・コーラスフェス

タ）には世小Ｐより助成金が出ています。 

 交通安全教室（交通校外委員） 

６月７日、佐川急便の方にお越しいただき、１年生７５名が参加いたしました。内容は、かく

れんぼをしながら車の死角を学んだり、横断歩道の渡り方や、ウィンカーの説明などを学びまし

た。今回、子どもたちの元気がありすぎ、落ち着かないところがありまして、校外委員が事前に

対策を考えておいた方が良かったと思いました。来年の交通安全教室に向け、引継ぎ事項として

考えていきたいと思います。 

 

６．連絡事項                                   

（1）各委員会より 

 学級代表委員会より 

・単位 PTA研修会 ９月２０日（水）１４：３０～ランチルームにて 

テーマ『本当に伝えたいコトはなに？～主張と受容～』 

世田谷区発達障害相談・療育センター「げんき」のスタッフの方に、いろいろなものの話

し方、聞き方についてお話をいただければと思っております。未就学児については、ひとと

き保育をお申込みいただき、お預けいただくことができますので、ご活用ください。 

〆切は 7月 12日となっております。 

単位ＰＴＡ研修会には先生方も皆さん参加されます。今回は先生方との話し合いもあり、

担任以外の先生方とお話しできる機会です。学校の方にもたくさん協力していただいていま

すので、皆さん奮ってご参加ください。 

 家庭教育学級委員会より 

・第１回家庭教育学級 7月 1３日（木）１０：００～ランチルームにて 

 『スマホ・ケータイ安全教室～子どもをトラブルから守るために～』 

子どもを取り巻くインターネット、インターネットの特徴とリスクなど、具体的な事例を

紹介しながら、子どもたちをトラブルから守るためにどうしたらよいかということを講演し

ていただきます。当日参加も大丈夫ですので、皆さん是非ご参加ください。 
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 交通校外委員会 

・ラジオ体操     上北沢小学校会場７月２１日～２６日 

           桜上水会場   ７月２１日～３０日 開催予定です。 

 手作り広場実行委員会 

・手作り広場 PTAブース 

今年度参加する PTA ブースの内容が、重曹・クエン酸・片栗粉を使った、バスボム（入

浴剤）作りに決まりました。色を付けたり、ハーブを入れたりするとよいそうですが、費用

がかかること、色素がついてしまう可能性があるそうなので、食品の入っている白色トレー

を２㎝角に切ってボールペンで絵を描いたスタンプをバスボムの中に入れ、お風呂で溶けて

なくなると浮かび上がるというものにしました。ペットボトルのふたを持ち手としてつける

とスタンプとして使えます。 

予算の都合もあり、“あるもので作れる”という手作り広場の趣旨に沿ったものを考え、

バスボムに決まりました。できるだけ多くの子どもたちに来ていただきたいと思います。 

 広報委員会 

・広報誌掲載用写真撮影について 

次回第３回運営委員会（１０／１４）を撮影いたします。ご協力お願いいたします。 

 

（2）役員会より 

① 子どもまつり 7月８日（土）16：00～18：00上北沢小校庭 

② 盆踊り 8月１９日（土）予備日 8月 2０日（日） 上北沢小校庭 

③ 風太郎まつり 9月１０日（日）上北沢児童館 

④ おやキャン ９月２３日（土）～2４日（日）上北沢小 

⑤ 避難所運営 ９月３０日（土）上北沢小 

⑥ 山谷稲荷祭礼 １０月７日（土）・８日（日） 

⑦ 会計より 

・ＰＴＡ保険について 

ＰＴＡ団体傷害保険・ＰＴＡ賠償責任保険のお知らせを本日配布いたします。質問等ござ

いましたら、役員会計までご連絡ください。 

・コピー機について 

調子の良くなかった印刷機横のコピー機を新しく購入いたしました。今回購入したコピー

機はモノクロ印刷しかできませんのでご了承ください。 

・印刷時の用紙について 

印刷などで出たミスプリントの用紙が非常に多いので、提出用や配布用以外の差支えの無

いものにはできるだけ裏紙を使うようにしてください。不明な時は役員にお聞きください。 

・ＰＴＡ室のゴミ箱について 

ＰＴＡ室のゴミ箱は、作業やミーティングなどで出たゴミを一旦捨てられるように置いて

あります。食器棚の引き出しにレジ袋が入っているので、ゴミ箱を使用する際にはレジ袋を

設置し、ゴミを入れてください。作業やミーティングなどが終わり、退出される際には、忘

れずにゴミを持ち帰っていただくようお願いします。 

・各委員会活動費・会議費について 

本日の運営委員会終了後、各委員会の活動費と会議費をお渡しいたします。 
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７．その他                                    

 学校より 

・学校保健委員会について 

7月１２日（水）2：30～3：45上北沢小ランチルームにて 

皆様のご参加お待ちしております。 

 会長より 

・世小 P・５ブロックについて 

世田谷区には、現在は６２校の小学校があります。昔は６４校でしたので、世小 P では、

８校ずつを８ブロックに分けていました。現在は２校なくなり、今年度末には北沢小学校が

なくなるので、６１校を８ブロックに分けることになります。 

その中で、私たち上北沢小学校は５ブロック《上北沢・八幡山・千歳台・芦花・烏山・烏

山北・武蔵丘・給田の８校のブロック》所属になります。来年からは経堂が入り、千歳台が

出ていきます。 

その中で上小の PTA は活動しており、バレーボール大会にも参加しています。バレーボ

ール大会は、5 ブロック 8 校うちの１校が、順番に当番校を務めることになっており、今

年度は上小が当番校として大会を開催します。この大会で５ブロックの１位を決め、その後

各ブロックの１位同士が対戦し、世田谷区の１位が決まります。 

また、上小 PTAは、昨年度世小Ｐの常任理事校でした。こちらも各ブロックで１校ずつ、

輪番で常任理事校を務めることになっており、５月に１年間の任期を終えました。 

・運営委員会について 

上北沢小学校では、運営委員会が年に６回あります。以前は９回でしたが、働いているお

母さん方も多いので、できるだけ集約しようと思い、回数を減らしました。5ブロックの中

でも一番少ない回数ですし、ここでいろいろな話し合いがもたれますので、なるべく出席し

ていただきますようにお願いいたします。 

本日、校外委員長さんは５ブロックで開催されている校外勉強会に参加されており、その

ような場合には欠席になることもあります。また、子どもの病気等、やむを得ない事情があ

る場合は仕方ありませんが、４月の時点で日程をお知らせしておりますので、調整を付けて

いただきたいと思います。 

また、役員も正副委員長さんも、この会議に出席するということも含めてポイント数が高

くなっていますので、それを責務と考えていただいて、出席をお願いします。 

過去には半分以上欠席された方に対して、ポイントを付与しなかったということもありま

すが、運営委員会に出られない分違う仕事をその方にお任せします、ということで話し合い、

ポイントを付与したこともあります。そのようなこともあるということを覚えておいていた

だければと思います。 

これは、委員会についても同じです。定例会に毎回出てくださる方、全然出てこない方、

いろいろいらっしゃると思います。それぞれ委員さんもポイントをもらっていますし、子ど

もも学校に通っていますので、それぞれ責務があるということを理解していただき、まった

く出てこない方に対しては話し合いを持ってもいいかと思います。そのようなこともあり得

るということをご理解いただけたらと思い、お話しさせていただきました。 

初めての方や久しぶりの方には分からないことが多いと思います。役員も初めてのメンバ

ーが多いですが、連携を取っていますので、なんでも役員に聞いていただけたらと思います。

どうぞよろしくお願いします。 
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 副校長先生より 

前回、なるべく笑顔で、とお話ししたのですが、その後最近また笑顔がなくなり、イライラ

っとすることが非常に多くなってしまいました。いけないな、と強く思っていたところ、昨日

か一昨日に上機嫌になると周りがすごく良くなるよ、ということを読みまして、確かにそうだ

な、と思いました。自分の機嫌が悪いときもあると思うのですが、そのようなときには、誰か

来たら対応が悪くなりそうだなと自分でもわかりますよね。そんなとき、まずいな、と思った

ら敢えて良い言葉をかけていく、そうすると自分の中も少し気分が良くなっていくということ

なので、私もなるべく上機嫌でいけるといいな、と思いました。そんなふうにすると、家庭も

明るくなり、クラスも明るくなり、みんな明るくなっていくと作業効率も良くなっていく、こ

れは社会学的にも証明されているということですので、是非そんな世の中になっていくといい

な、と思っております。どうぞよろしくお願いします。 

また、夏休みの行事がたくさんありますが、本当にありがとうございます。大変なこともあ

ると思いますが、是非「思いやりでつなごう、みんなの笑顔」ですから、そこで笑顔がたくさ

ん出るといいな、と思っております。 

最後に２つお願いです。ご存知かと思うのですが、欠席連絡はなるべく連絡帳でお願いしま

す。緊急の場合や近くに誰もいない場合は仕方ないのですが、なるべく連絡帳でやって下さる

と助かります。よろしくお願いします。 

もう一つ、各行事のアンケートですが、先生たちのやる気につながるコメント、たくさんあ

りがとうございました。引き続き、アンケートを見て「よしやるぞ！」と先生たちが思って、

学校の士気が高まるようなご感想をいただけると、それが子どもたちに返っていくことになり

ますので、そんなふうに考えて書いていただけると大変ありがたいなと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

８．次回の運営委員会日程                             

 

 

 

 

 

 

第 3 回運営委員会 

10 月１４日(土) 9：30～ ミーティングルーム 


